



## Les Ateliers Durables 2022

publié le 05/10/2022

Mardi 4 octobre 2022, dans le cadre de la Semaine Européenne de Développement Durable, Grand Poitiers et le collège François Rabelais ont organisé des « Ateliers durables ».

L'objectif était de sensibiliser les élèves de 5ème aux enjeux écologiques et leur faire prendre conscience du rôle essentiel de chacun.

6 thématiques ont été proposées :

- la pollution numérique
- les enjeux de la mobilité durable
- le tri et la réduction des déchets
- l'eau : petit cycle et qualité
- l'énergie générale et les éco-gestes liés à l'éclairage
- les éco-délégués au collège

